

**Cuentas claras en Audiencia Pública de Unillanos. Rector de la institución presentó informe de gestión correspondiente a la vigencia 2013.**

**Villavicencio, mayo 22 de 2014.** Desde las áreas misionales docencia, investigación y proyección social, se presentó la VI Audiencia Pública de Rendición de Cuentas de la Universidad de los Llanos, en cabeza del rector Óscar Domínguez González. Cerca de 250 personas entre docentes, estudiantes, administrativos, concejales y representantes de los gremios y organizaciones participaron de la actividad.

Más de 40 mil millones de pesos fueron ejecutados por Unillanos durante el 2013, de los cuales 13 mil fueron obtenidos a través de proyectos gestionados por docentes, investigadores y por la administración ante el Gobierno Nacional y local. La estampilla pro Unillanos y los recursos del Impuesto a la Renta CREE le permitieron a la institución llanera tener ingresos por el orden de los 14 mil millones.

Los resultados de la vigencia 2013 en los ejes misionales de la institución son significativos. En docencia, la institución logró la contratación de 13 plazas docentes, la implementación del primer Doctorado de la Orinoquia, la movilidad académica internacional de docentes, estudiantes y funcionarios quienes pudieron adelantar estudios y visitas en universidades de México, Brasil y Argentina, así como la adecuación de los escenarios deportivos los cuales permitirán un mejor desarrollo académico.

“Haber desarrollado el primer doctorado de la región y tener el registro del Ministerio de Educación Nacional, es un buen indicador de la mirada y propuesta institucional que Unillanos está haciendo. Estamos avanzando de una universidad que era estrictamente profesionalizante hacia una investigativa. Esta es la respuesta que tenemos para al territorio, el cual necesita que lo que se trabaje sobre él sea innovador, tenga valor agregado y ese valor agregado y ese propósito del doctorado, nos permite progresar”, resaltó Domínguez González.

Convenios estratégicos que permitieron la implementación del Centro de Innovación Educativa Regional (CIER), Bogotá Humana, los cuales permiten un acercamiento de la academia a las comunidades a través de la proyección social, son parte de las acciones con las que Unillanos se consolida como una institución que cumple con su deber misional e impacta a la región.





La futura sede de la institución llanera en Granada, es uno de los avances de Unillanos durante la vigencia 2013, la cual permitirá ofertar 19 programas académicos en la capital del Ariari, a los más de dos mil estudiantes que se gradúan de bachillerato en ese municipio.

“Estamos trabajando, son muchos los temas y las barreras que debemos superar, pero también hay muchos esfuerzos de los que hacemos parte de la vida universitaria, estudiantes, profesores, y administrativos, por tener una universidad que verdaderamente esté de cara a la sociedad buscando siempre la calidad” puntualizó el directivo.

